

# 新園長紹介



中央区  
隣保館保育園  
**長谷川 愛**



今年度より園長となりました長谷川愛です。田中町から四ツ屋町に移転改築をして一年が経ちました。「心も体も健康な子ども」（元気な子ども、心豊かな子ども、考える子ども、身の回りのことができる子ども）を保育目標に、手先を使う・様々な運動遊び・心を育てるなどを大切にしています。子どもたちの好きなことを一緒に見つけ、そこからどんな世界が広がるか職員もわくわくしながら保育を行ってあります。今後ともどうぞよろしくお願い致します。



中央区  
笹口こども園  
**和田 孝司**



この4月より、中央区・笹口こども園の園長となりました和田孝司と申します。本園は、無認可保育所時代を含めると、今年で創設51年目を迎えました。そして本年度4月より、幼保連携型認定こども園として新たなスタートを切りました。この大切な歴史、経験を、大事に引き継いで、子ども達や保護者、地域の方々にも頼られる園長になれるよう頑張りたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



西蒲区  
竹野町保育園  
**八田 入覚**



気づけば園長に就任して早くも一年が経とうとしています。6月に入りやっと一通りの園長の仕事を経験しましたが、まだまだ覚えること学ぶことがたくさんあります。私は平成17年2月より一度保育園を退職し新潟を離れ様々なことを経験して参りました。いいことも辛いこともあります。その体験から私の座右の銘は『らしくぶらない』になりました。『男らしく男ぶらない』園長らしく園長ぶらず、職員一丸となって頑張って参りたいと思います。



西蒲区  
鎧郷保育園  
**遠藤まゆみ**



今年度より鎧郷保育園の園長となりました、遠藤まゆみです。鎧郷保育園は人生の土台として『身体作りを頑張ろう』『歩くことを大切にして自然と触れ合い、仲間の中で心豊かに育てたい』ということを保育方針として掲げています。これからも『保育園』『家庭』『地域』がしっかりと連携を取りながら、子ども達の健やかな成長を見守っていけるよう努力してまいります。今後ともご指導のほど、よろしくお願ひ致します。



北区 にごりかわ保育園  
佐々木瑞紀



2018年度からにごりかわ保育園の新しい園長に就任しました佐々木瑞紀です。可愛い子ども達や温かい保護の方々に支えられ、日々奮闘しております。にごりかわ保育園では「心豊かなつよい子よい子」を保育目標に、園内や園庭も満足保育を行っています。自然環境に恵まれた広い園庭で、遊びのびと活動する子ども達と共に育ちあい、成長していくけるよう頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひ致します。



北区 ほのぼの保育園  
畠山 和幸



前任の坂井園長が退職された後、平成30年度より園長として務めさせていただいてあります、畠山と申します。当園は開設してから今年度で15年目を迎えることになりますが、前園長はじめこれまで園を支えてきたすべての職員、地域の皆様のご協力により培ってきた歴史を踏襲しつつ社会情勢やニーズの変化に柔軟に対応した保育を行っていきたいと考えてあります。園では毎日、子どもたちの笑顔と笑い声が溢れています。一緒に散歩に行ったり、畑で作業したりと不慣れな私を支えてくれる子どもたちに日々感謝し過ごしています。



北区 あたごとまとこども園  
櫻井 孝之

あたごとまとこども園は、平成27年4月1日にあたごとまと保育園として新潟市北区葛塚に開園いたしました。開園当初の定員は90人（0歳児6人、1歳児12人、2・3・4・5歳児は各18人）。この度、平成30年4月1日から認定こども園（保育所型）として名称もあたごとまとこども園へ変更となり定員も104人（1号認定14名）となりました。今後とも、子どもの幸せを第一に考え、心身ともに健やかに成長を支えて参ります。どうぞ宜しくお願ひいたします。

